

## COMMUNIQUÉ DU SEP – 23 août 2024

---

Chers collègues,

Que vous ayez enseigné durant la session d'été ou que vous ayez profité d'un congé bien mérité, j'espère que vous et les vôtres avez été en mesure de profiter des mois d'été. C'est avec enthousiasme que l'équipe du bureau du SEP continuera de vous soutenir en ce début d'année scolaire.

Contrairement aux récentes années, le spectre des négociations provinciales est désormais derrière nous. À la suite de la signature de l'entente collective en juin dernier, nous avons travaillé activement pour informer la commission scolaire de tous les nouveaux changements afin qu'elle soit en mesure de les mettre en application le plus rapidement possible.

La pénurie d'enseignants continue d'être un défi et le ministre Drainville ne fait rien sinon de continuer à être déconnecté de la réalité que vous vivez et à se montrer méprisant lorsque les groupes syndicaux affirment qu'il y a un urgent besoin de discussions sérieuses dans le réseau de l'éducation.

Voici quelques mises à jour en ce début d'année scolaire :

### **Le bureau du SEP**

N'hésitez surtout pas à nous joindre par téléphone (514-426-4949) ou par courriel et nous ferons tout notre possible pour vous fournir des réponses dans les meilleurs délais.

SVP, veuillez prendre note de ce qui suit :

- Si nous sommes momentanément occupés à répondre à un autre appel ou si nous sommes en réunion lorsque vous tentez de nous joindre, vous pouvez laisser un message vocal directement à la personne que vous tentez de joindre sans avoir à passer par la boîte vocale générale du bureau en vous servant des postes téléphoniques indiqués ci-dessous.
- Afin d'être en mesure de répondre à vos questions le plus efficacement possible et dans le but d'éviter une duplication du travail, veuillez **SVP diriger votre appel uniquement à la personne responsable du domaine de votre requête.**
- Voici une description de nos dossiers, nos postes téléphoniques et nos adresses courriel :
  - Matt Wilson (poste 1 ou [mwilson@ptusep.com](mailto:mwilson@ptusep.com)): questions d'ordre politique, demandes médiatiques, liaison à l'APEQ ainsi que le dossier général de santé et sécurité.

- Erica Lamothe (poste 2, ou [elamothe@ptusep.com](mailto:elamothe@ptusep.com)): affectation, contrats, congés sans traitement, retraite, etc., pour les enseignantes et enseignants du primaire et du secondaire.
- Pasquale Machado (poste 3 ou [pmachado@ptusep.com](mailto:pmachado@ptusep.com)): affectation, contrats, congés sans traitement, etc., pour les enseignantes et enseignants de la formation continue ainsi que les dossiers des droits parentaux et de la CNESST.
- **SVP, assurez-vous d'utiliser nos adresses courriel @ptusep.com.** L'ancien domaine @pearsonteachersunion a été désactivé et nous ne vérifions plus de façon active les courriels envoyés aux comptes @lbpearson.ca ainsi qu'à mon ancienne adresse courriel mattwilsonptu@gmail.com.

### **Ajustements au salaire rétroactif**

Les ajustements au salaire rétroactif ont été versés lors de la période de paie de cette semaine et les intérêts dus en raison du non-respect des délais étaient déjà inclus à ce montant. Bien que c'est avec plaisir que nous souhaiterions répondre aux questions liées aux montants que vous avez reçus, il y a beaucoup trop de codes différents dans GRICS pour que nous soyons en mesure de visualiser votre relevé de paie pour déterminer si les montants sont exacts.

Si vous avez des questions concernant votre relevé de paie, svp, veuillez joindre le service de la paie à la CSLBP par courriel à [hrpayroll@lbpsb.qc.ca](mailto:hrpayroll@lbpsb.qc.ca). C'est sans surprise que la commission scolaire nous a avisés qu'elle reçoit un nombre élevé de courriels, donc un certain délai est à prévoir avant de recevoir une réponse.

Si vous avez toujours des questions après avoir communiqué avec le service de la paie, n'hésitez pas à nous contacter au bureau du SEP et nous tenterons de vous aider à éclaircir toute question qui demeure sans réponse.

### **Personnes déléguées du SEP**

Comme vous le savez, chaque année, les écoles et les centres procèdent à une élection d'une ou des personnes déléguées parmi les membres du personnel enseignant. Une liste simplifiée du rôle des personnes déléguées syndicales du SEP se trouve [ici](#). Le rôle principal de la personne déléguée est d'agir comme liaison entre le bureau du SEP et les membres du personnel enseignant. La personne qui a agi comme délégué principal l'année dernière recevra un courriel la semaine prochaine lui demandant de préciser le nom de la ou des personnes déléguées de leur école ou centre pour 2024-2025. SVP, n'hésitez pas à nous contacter pour toute question liée à ce poste ou à la procédure à suivre pour élire vos délégués. Nous incitons fortement toutes les écoles et tous les centres à sélectionner leurs

délégués afin d'assurer une liaison efficace avec nous et nous remercions toutes les personnes déléguées pour leur dévouement continu envers le travail de notre syndicat.

Si votre école ou centre a déjà sélectionné ses délégués pour cette année, svp veuillez communiquer l'information à Sonia Dumont ([sdumont@ptusep.com](mailto:sdumont@ptusep.com)) afin que l'on puisse procéder à l'actualisation de notre liste dès maintenant.

### **Nouvelle entente provinciale 2023-2028**

Vous pouvez consulter la nouvelle entente provinciale [ici](#). La version anglaise sera affichée dès que possible une fois que la traduction officielle sera complétée.

Nous avons entamé le travail pour élaborer un document énumérant tous les changements et ajouts à notre entente. À la suite d'une rencontre d'ordre technique avec nos conseillers en relations du travail de l'APEQ prévue pour mercredi prochain, nous actualiserons le document et le partagerons avec vous afin que vous puissiez repérer les changements qui devraient être en vigueur au niveau de l'école ou du centre (et lesquels de ces changements vous pourriez avoir à rappeler à votre direction d'école ou de centre!)

Une mise à jour à surveiller dès maintenant est l'augmentation du nombre de journées pédagogiques dont le contenu est déterminé par les enseignantes et enseignants. Le conseil des commissaires approuvera un nouveau calendrier académique 2024-2025 pour le secteur des jeunes lors de la rencontre prévue pour lundi afin de tenir compte de ces changements. Un bref communiqué confirmant ces dates sera envoyé mardi matin.

### **Négociations locales 2020-2023 et 2023-2028**

Comme vous vous en souvenez peut-être, une ronde accélérée de négociations locales a été enclenchée l'automne dernier pour harmoniser l'entente locale à l'entente provinciale courante et celle de 2020-2023. Nous sommes actuellement à fixer de nombreuses séances de négociations avec la commission scolaire qui se tiendront en septembre pour un blitz de négociations. Nous fournirons une mise à jour à nos personnes déléguées lors de la première assemblée en septembre, et nous espérons être en mesure de vous présenter une entente de principe à l'occasion d'une assemblée générale cet automne.

Comme toujours, n'hésitez pas à nous contacter au bureau du SEP pour toute question ou inquiétude. Nous vous souhaitons une rentrée scolaire 2024-2025 réussie!

Avec mes meilleurs vœux,



Matt Wilson  
Président du SEP